

EKSPOS

5 Voucher Hotel Berbintang Ludes ke Tangan Peserta Senam Bersama PERWOSI Sulsel

Ryawan Saiyed - SULSEL.EKSPOS.CO.ID

Aug 29, 2022 - 06:18



MAKASSAR - Senam Bersama yang dilaksanakan oleh PERWOSI Sulsel (Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia Provinsi Sulawesi Selatan) pada Ahad, 28 Agustus 2022 mendapat perhatian publik. Bahkan disebut-sebut jadi perbincangan kalangan netizen pasca beredarnya dokumentasi kegiatan.

Setidaknya telah dibagikan ribuan netter, foto dan video yang diunggah melalui media sosial Facebook, Instagram, dan Twitter. Rupanya PERWOSI Sulsel menyiapkan doorprize menggiurkan bagi peserta senam.

Voucher hotel sebanyak 5 lembar, diserahkan kepada masing-masing peserta yang beruntung naik undiannya. Adapun hotel yang akan ditempati menginap adalah Novotel Grand Shayla Hotel Makassar.

Berlokasi di Jalan Chairil Anwar, berimpit dengan Jalan Jenderal Sudirman dan bersebelahan dengan Jalan Gunung Tinggi Mae di Kota Makassar. Sekaligus menjadi tempat digelarnya Senam Bersama bertema Wanita Sehat, Keluarga Sehat, Indonesia Sehat.

Catatan Trip Advisor melalui website resminya, mengulas Novotel Hotel ke dalam jajaran 13 hotel bintang 4 yang layak ditempati menginap ataupun menyelenggarakan event. Biaya menginap mulai di kisaran Rp 513.878.

Ketua PERWOSI Sulsel, Hj Liestiaty F Nurdin berkesempatan menyerahkan langsung voucher tersebut. Dikatakan bahwa pihak Novotel Hotel memfasilitasi keberlangsungan acara pagi itu.

"Mudah-mudahan bukan cuma hari ini saja, tapi setiap minggu kita bisa difasilitasi melaksanakan Senam Bersama disini. Jadi kegiatan kita hari ini difasilitasi oleh Novotel Hotel," untkap Lies, sapaan Ketua PERWOSI Sulsel.

Lies menghimbau peserta yang mendapatkan hadiah voucher agar memanfaatkan kesempatan menginap sebaik-baiknya bersama keluarga. Diketahui, Novotel memiliki Angkringan yang dinamai "Terraz Cafe", bisa menikmati semua makanan dengan harga terjangkau, cukup merogoh 98 ribu Rupiah perorang.

Ditambah Accoustic LIVE Music setiap hari Rabu dan Sabtu, pukul 19:00 hingga 22:00 WITA. Lies menambahkan, peserta layak mempromosikan hotel ini dengan berfoto ataupun merekam video, lalu mengunggahnya ke media sosial.

"Foto dan videonya diupload dan dishare ke sosial media. Ajak teman dan keluarganya ke Novotel Hotel, rasakan bedanya nginap di hotel bintang 4," kata dia dengan narasi promosi layaknya endorsement.

Lanjut disampaikan bahwa kegiatan Senam Bersama PERWOSI Sulsel juga menyajikan ragam makanan, minuman, bahkan pakaian, dan aksesoris untuk dibawa pulang. Hanya saja, untuk bagian ini, pengunjung mesti membayar langsung kepada para penjualnya dari kalangan Pelaku UMKM.



"Ini UMKM kita sudah ada di dalam juga. Kalau Ibu-ibu mau belanja-belanja, silakan," ajaknya.

Lantas, dirinya yang berkeliling di tenant-tenant UMKM, memborong puluhan produk yang diujakan disana. Tidak kurang dari sepuluh juta, Lies keluarkan dari tas yang dipegang asisten pribadinya.



Semua yang dibelinya, tidak untuk dibawa pulang olehnya, melainkan dibagikan begitu saja kepada pengunjung Car Free Day (CFD) Sudirman yang menjadi inti

kegiatan berolahraga tiap Ahad itu. Adapun mereka yang mengikuti senam, dipandu Instruktur kenamaan.

Nitha, panggilan akrabnya, salah seorang Instruktur Senam Profesional. Dia didatangkan khusus Lies dari luar Kota Makassar.

"Mari kita sama-sama, selalu berolahraga bersama. Karena kita tahu negara kita sedang ekonomi lesu, dengan adanya Car Free Day di Sudirman, UMKM kita juga akan ikut bergairah kembali," tuturnya, disambut teriakan "Aamiin" khalayak.

Tak tanggung-tanggung, Ketua PERWOSI Sulsel itu menggelar Senam Bersama, menghadirkan beberapa organisasi wanita di Sulsel. Termasuk organisasi lainnya yang bergerak di sektor kesehatan, sub sektor kecantikan, kemanusiaan, hingga bidang politik.

"Minggu depan kita ketemu lagi ya," tutup dia yang menyiratkan ajakan.(*)